

## Die Liebe einer Fliege

Paul hat gestern Morgen verschlafen. Der Grund: eine Fliege. Bereits am Mittag zuvor kam das Tierchen durch sein Wohnzimmerfenster und hatte sich umgehend mit Paul „angefreundet“: Immer wieder landete die Fliege auf ihm, gern im Gesicht, und ließ sich partout nicht vertreiben. Das hörte auch nicht auf, als Paul schlafen ging: Die Fliege, die offenbar einen Narren an Paul gefressen hatte, folgte ihm ins Schlafzimmer, ignorierte die ausladend geöffnete Tür und krabbelte die ganze Nacht hinweg immer wieder auf Pauls Gesicht herum. Nachdem sie Paul auf diese Art gegen 3, gegen 4 und gegen 6 Uhr geweckt hatte, öffnete er entnervt das Fenster. Auch diese Gelegenheit, in die Freiheit zu entschwinden, wurde störrisch ignoriert. Völlig übermüdet schleppte sich Paul schließlich zur Arbeit – in dem Wissen, dass daheim vermutlich jemand wartet, der ihn sehnsüchtig vermisst. Bss...

Paul

paul  
@schlitzerbote.de

## Drei Verletzte nach Unfall

### LAUTERBACH

Drei Menschen sind gestern bei einem Unfall bei Maar verletzt worden. Laut Polizei fuhr gegen 12.40 Uhr ein 48 Jahre alter Alsfelder mit einem grauen VW Golf auf der B254 in Richtung Reuters. An einer Kreuzung kollidierte er aus noch unklarem Grund mit einem entgegenkommenden Lkw, den ein 40-Jähriger steuerte. Dann stieß er frontal gegen einen dahinter fahrenden Mazda, in dem zwei Frauen saßen. Der 48-Jährige wurde schwer verletzt in ein Krankenhaus gebracht, die Frauen mussten medizinisch versorgt werden. Der Sachschaden beläuft sich auf circa 14 000 Euro. p

## Ortsbeirat tagt in Nieder-Stoll

### NIEDER-STOLL

Die nächste öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Nieder-Stoll findet am Dienstag, 23. August, ab 19.45 Uhr im DGH statt. Interessierte sind herzlich eingeladen. Die Tagesordnung hängt im Schaukasten aus. Kübel, Ortsvorsteher



Der Eingangsbereich von Seiten der Hainbuche aus.

Fotos: Stadt Schlitz

# „Nauwes uus dee ahl Brauerei“

Auf der Baustelle in der Kulturbrauerei geht es voran

### SCHLITZ

Seit einigen Tagen steht am Eingang zur ehemaligen Brauerei das Bau-schild mit dem Hinweis auf die derzeit bedeutende Baumaßnahme in der Stadt Schlitz.

Leider durfte diese Hinweistafel nicht gut sichtbar auf der Wiese zur Herrngartenstraße platziert werden. Die Denkmalbehörde verlangt auch während der Bauphase einen freien Blick auf die Schlitzer Burgen. Die Arbeiten für den Rück- und Rohbau am neuen Saal laufen und wurden im Schwerpunkt an heimische Firmen vergeben.

Nachdem lange Zeit nur wenig von Bauarbeiten an dem ehemaligen Gär- und Eiskeller (Gebäude A) zu sehen war, geht es jetzt zügig voran. Das

Gebäude wird entkernt und die zukünftigen Fensterflächen sind geöffnet. An der Rückseite werden die Kellermauern freigelegt und Erdarbeiten durchgeführt.

Das angrenzende Gebäude, die ehemalige Schlosserei (Gebäude B) ist abgerissen und der Platz für den Eingangsbereich des neuen Gebäudes geschaffen.

Das ehemalige Gebäude für Drucktank (Gebäude C) ist fast vollständig entkernt und man kann aktuell gut die Dimensionen des neuen Gebäudes abschätzen.

Aktuell laufen die Ausschreibungen für die Gerüst- und Zimmererarbeiten, Malerarbeiten, Dachdeckerarbeiten, Geothermie, Heizungstechnik, Sanitärtechnik, Raumlufttechnik, Mess-, Regel- und Steuertechnik, Elektrotechnik und Blitzschutz.



Hier stand die ehemalige Schlosserei. Sie musste für den neuen Eingang weichen.



Gebäude C wird aktuell entkernt.



Endlich wird das Projekt für alle sichtbar.

Zur Historie: Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Schlitz hat am 29.06.2020 das Integrierte Städtebauliche Entwicklungskonzept (ISEK) einstimmig beschlossen, welches auf der städtischen Homepage unter [www.schlitz.de/isek](http://www.schlitz.de/isek) eingesehen werden kann.

Dieses hundertdreundsiebzig Seiten umfassende Kon-

zept wurde in drei Workshops zusammen mit den dort anwesenden Bürgerinnen und Bürgern entwickelt.

Auf den Seiten 111 bis 138 werden die neuen Nutzungen auf dem Brauereigelände dargestellt, so auch der öffentliche Veranstaltungsraum in den Gebäuden A + B mit den beiden angrenzenden Gebäuden C + D.

Aktuelle Informationen finden Sie auf der Homepage der Stadt Schlitz ([www.schlitz.de](http://www.schlitz.de)) und in regelmäßigen Pressemitteilungen zum Projekt. Weitere Projekte in Hessen und aktuelle Infos zum Programm finden Sie unter: <https://nachhaltige-stadtentwicklung-hessen.de/foerderprogramme/lebendigezentren.html>. Stadt Schlitz



Das Gebäude A auf der Vorderseite mit freigelegten Fenstern.